

PlantaDoce.

Entorno

La biotecnología española recibe un 50% más de inversión privada en 2020

El capital riesgo ha invertido más de 740 millones de euros en empresas biotecnológicas españolas, según ha asegurado Ion Arocena, director general de la Asociación Española de Bioempresas (Asebio).

PlantaDoce
2 jun 2021 - 15:00



Un año de oportunidades para la biotecnología española. En 2020, este sector **recibió un 50% más de inversión privada respecto el año anterior**. Así lo ha asegurado Ion Arocena, director general de la Asociación Española de Bioempresas (Asebio) en el acto *BioDesayuno de Biospain*, quien también ha resaltado la inversión de 740 millones de euros provenientes del capital riesgo.

En este sentido, Arocena ha explicado que, en la última década, **las inversiones internacionales “se han ido incrementando hasta rozar en 2020 los cien millones de euros”**. Por otro lado, el director de Asebio ha explicado que, mientras la inversión privada en el sector *biotech* ha ido creciendo en los últimos años, la inversión pública no ha alcanzado los valores de 2015 ni tampoco los de 2010, año en que la cantidad

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/la-biotecnologia-espanola-recibe-un-50-mas-de-inversion-privada-en-2020>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

de ayudas suponía el doble que en 2020.

Raúl Martín-Ruiz, socio en Ysios Capital, ha asegurado que esta compañía sigue apostando por **proyectos altamente innovadores que desarrollan medicamentos dirigidos a tratar una necesidad médica no cubierta.**

AseBio es una asociación que agrupa a 270 entidades y representa al conjunto del sector biotecnológico español

Por otro lado, AseBio es una asociación que agrupa a 270 entidades y representa al conjunto del sector biotecnológico español. Mientras que Ysios Capital es una sociedad gestora especializada en inversiones en compañías innovadoras en el ámbito de nuevos fármacos.

Esta sociedad **gestiona más de 400 millones de euros**, distribuidos en tres fondos, con un equipo internacional de quince profesionales, cinco *venture partners*, dos socios de operaciones y con oficinas en San Sebastián y Barcelona.

En el acto también ha estado presente María Eugenia Lecumberri, directora de inversiones de Sodena, la Sociedad de Desarrollo de Navarra. Esta institución es el instrumento del Gobierno autonómico para captar y desarrollar proyectos empresariales de valor añadido para la región. El objetivo de la sociedad, según asegura en una nota de prensa, **es apoyar financieramente, “acompañando y facilitando su ubicación y poniendo a su disposición su red de contactos”.**